2

26/11/2025

OPINIÓN





¿SERÁ?

La seguridad que da el fuero

Durante la efeméride por el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, la diputada petista, Martha Aracely Cruz Jiménez, señaló a Cuauhtémoc Blanco. La respuesta del exjugador americanista fue enviarle un beso, a manera de burla, y la legisladora le respondió coloquialmente con un recuerdo familiar llevando el puño hacia atrás de ella, muy cercano a su oído... Parece que el exgobernador de Morelos vive con la tranquilidad que da saberse con fuero. ¿Será?

Senador granuja

Y a propósito de erradicar la violencia contra la mujer, el que ya no conoce límites es Gerardo Fernández Noroña, quien desde el lunes arremetió contra la alcaldesa de Uruapan, Grecia Quiroz, pues manifestó que la ambición se le despertó ya que quiere gobernar Michoacán. Este martes, ataviado de naranja y desde la Tribuna del Senado Insistió en sus dichos y cuando Intentó seguir con la perorata convocó a una conferencia en la que sus pares lo dejaron solo y a la que sólo asistieron un par de reporteros. Dicen que a necedades no hay que hacer ecos. ¿Será?

Panorama complicado

Aunque todavía falta tiempo, en la llamada Herradura de la Democracia ya hay preocupación, pues de empatar en 2027 las elecciones judiciales de diputados federales, 17 gubernaturas e incluso la revocación de mandato, se tratará de un superdomingo que se perfila muy difícil e incluso casi imposible de organizar. Más aún, si la tendencia de su presupuesto sigue siendo a la baja... ¿Será?

Listo para el reto

Dicen que José Luis Rodríguez Díaz de León dejó buena impresión en Veracruz, donde logró sacar a Tempoal de la emergencia por lluvias en tiempo récord, convirtiéndolo en el primer municipio en superar el desastre. Ahora, Rodríguez, subsecretario de Política Criminal, cercano al titular de la SSPC, Omar García Harfuch, recibió una nueva y delicada encomienda: fue designado responsable de la Presidencia del Plan Michoacán por la Paz y la Justicia en Uruapan, nada menos que el epicentro del problema... Llega con la experiencia de quien coordina instituciones, resuelve bajo presión y sabe tejer acuerdos políticos cuando más se necesitan. Su misión inmediata: encabezar el censo casa por casa que ya se levanta en Michoacán para orientar la intervención federal. ¿Será?

Es positivo rectificar

Por cierto, en plena sesión pública, la ministra Yasmín Esquivel Mossa, le señaló al Ministro Presidente Hugo Agullar, que no había comparación entre la violencia de género y la discriminación a comunidades indígenas, lo que motivó que el Ministro Presidente ofreciera en la sesión una disculpa, lo que habla muy bien de él. Como dicen por ahí: "el cielo es de los arrepentidos"..... ¿Será?

La Reina sin Corona

Más allá del escándalo del empresario casinero, Raúl Rocha Cantú, y sus contratos con Petróleos Mexicanos, los "especialistas" en concursos de belleza aseguran que, tras la viralización del incidente entre Fátima Bosch y el empresario tallandés Nawat Itsaragrisil, no había duda de que la vencedora en la edición 2025 de Miss Universo sería la mexicana. De hecho, se asegura que la polémica sería mayúscula si cualquier otra participante hubiera accedido al primer lugar: la originaria de Tabasco sería la "reina sin corona". ¿Será?